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Il Presidente F.to Sig. Matias Cravero                                                      Il Segretario F.to Sig. Andrea Bardelli 

Approvato nell’adunanza del 19/06/2023 

Verbale n. 11 del Consiglio degli Studenti 
Adunanza ordinaria del 01/12/2022 

 
L’anno duemilaventidue, il giorno uno del mese di dicembre alle ore 16:00 c/o 
aula Dessau della sede Centrale, a seguito di convocazione prot. n. 337155 del 
29.11.2022 inviata a tutti i componenti mediante posta elettronica, si è riunito in 
seduta ordinaria il Consiglio degli Studenti per trattare il seguente ordine del 
giorno: 
 
1.   Approvazione Verbali; 
2. Comunicazioni del Presidente; 
3. Mozione Idee in Movimento in merito a “Richiesta di implementazione e 

aggiornamento della sezione “tirocini, eventi e placement” nella piattaforma 
SOL”; 

4. Mozione Sinistra Universitaria – UdU in merito a “Richiesta riapertura in 
presenza delle segreterie didattiche dipartimentali”; 

5. Mozione Sinistra Universitaria – UdU in merito a “Proposta modifica articolo 30 
della “Carta dei Diritti degli Studenti” inerentemente al numero minimo di 
appelli per ciascun insegnamento per ogni anno accademico”; 

6. Mozione Sinistra Universitaria – UdU in merito a “Richiesta pubblicizzazione e 
resoconto annuale dello sportello antiviolenza dell’Università degli Studi di 
Perugia”; 

7. Mozione Sinistra Universitaria – UdU in merito a “Apertura di nuovi Spazi di 
Aggregazione e di Studio in Autogestione (SASA) aperti h 24 e 7 giorni su 7 nel 
comune di Perugia e nelle sedi distaccate”; 

8. Nota Sinistra Universitaria - UdU in merito a “Nota in merito alla richiesta di 
inserimento di materiale sanitario all’interno dei distributori d’Ateneo”; 

9. Varie ed Eventuali. 
 

Assume le funzioni di segretario verbalizzante il Sig. Andrea Bardelli. 
 
Il Segretario procede alla verifica, mediante appello nominale, del quorum 
strutturale ai fini della validità della seduta. 
 
Risultano presenti i seguenti componenti del Consiglio: 

 

  STUDENTE  DIPARTIMENTO  
 
P 

 
G 

 
I 

1 CAUGLIA MARTINA Dip. di Chimica, Biologia e Biotecnologie 
 X  

2 ORNIELLI SAMUELE Dip. di Chimica, Biologia e Biotecnologie 
X   

3 PRELATI LORENZO Dip. di Economia  
X   

4 SIMI FRANCESCO Dip. di Economia  
X   

5 BRACAGLIA ALDO 
Dip. di Filosofia, Scienze Sociali, Umane e della 
Formazione 

X   

6 DE SILVESTRI VITTORIA 
Dip. di Filosofia, Scienze Sociali, Umane e della 
Formazione  

X   
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7 DI GIOIA DOMENICO 
Dip. di Filosofia, Scienze Sociali, Umane e della 
Formazione  

 X  

8 MESSINESE FEDERICA 
Dip. di Filosofia, Scienze Sociali, Umane e della 
Formazione  

 X  

9 MEZZASOMA OLIMPIA 
Dip. di Filosofia, Scienze Sociali, Umane e della 
Formazione 

X   

10 
PERSICHETTI SISTONI O 
PEPPARONI VALENTINA 

Dip. di Filosofia, Scienze Sociali, Umane e della 
Formazione 

 X  

11 MARINI ALESSANDRO Dip. Di Fisica e Geologia 
X   

12 RAMBERTI PAOLO Dip. di Giurisprudenza 
X   

13 CALTANA ELENA Dip. di Ingegneria  
 X  

14 TOCCI MARIACHIARA Dip. di Ingegneria  
 X  

15 STEFANETTI GIULIA Dip. di Ingegneria Civile ed Ambientale  
 X  

16 CRAVERO MATIAS 
Dip. di Lettere - Lingue, letterature e civiltà 
antiche e moderne  

X   

17 RADICCHI NICHOLAS 
Dip. di Lettere - Lingue, letterature e civiltà 
antiche e moderne 

X   

18 GHALIB SAFA Dip. di Matematica e Informatica  
X   

19 FONTANELLA ROSA Dip. di Medicina Veterinaria 
X   

20 BARDELLI ANDREA 
Dip. di Scienze Agrarie, alimentari ed 
ambientali 

X   

 
21 MERLINI CAMILLA Dip. di Scienze Farmaceutiche  

 X  

22 PICCHIO LETIZIA Dip. di Scienze Farmaceutiche  
 X  

23 TUCCI ARIANNA Dip. di Scienze Politiche  
X   

24 VANTAGGI ANNACHIARA Dip. di Scienze Politiche 
X   

25 DI GIACOMO ANNALISA Dip. di Medicina e Chirurgia 
 X  

26 DOLCI GABRIELE Dip. di Medicina e Chirurgia 
X   

27 FORTI MICHELE Dip. di Medicina e Chirurgia 
 X  

28 NUZZI MARIA CHIARA Dip. di Medicina e Chirurgia 
X   

29 FILATOV ANNA MARIA Dip. di Medicina e Chirurgia 
 X  

30 PELLEGRINI FRANCESCO DIp. di Medicina e Chirurgia 
X   

 

Il Presidente, constatata la regolarità della convocazione e la presenza del numero 
legale per la validità dell'adunanza, assume la presidenza e dichiara aperta la seduta 
alle ore 16:12. 
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       Delibera n.  1                                              Consiglio degli Studenti del 01/12/2022 
 
Allegati n.  -- (sub lett. --) 
 

O.d.G. n. 1) Oggetto: Approvazione verbali 
 

IL PRESIDENTE 
 

sottopone alla verifica dei Consiglieri, per l’approvazione, i verbali delle sedute 
del 22 luglio e 6 settembre 2022 nei testi inviato tramite e-mail. 

 
Invita il Consiglio degli Studenti a deliberare. 
 

IL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI 
 
Udito quanto esposto dal Presidente; 
Presa visione della stesura definitiva dei verbali sopraelencati; 
All’unanimità 
 

                                                                     DELIBERA 
 

❖ di approvare i verbali delle sedute del 22 luglio e 6 settembre 2022. 
 
 
La presente delibera è immediatamente esecutiva e la relativa verbalizzazione è 
approvata seduta stante. 

      
 



  4 
 

 

Il Presidente F.to Sig. Matias Cravero                                                      Il Segretario F.to Sig. Andrea Bardelli 

Approvato nell’adunanza del 19/06/2023 

       Delibera n.   --                                             Consiglio degli Studenti del 01/12/2022 
 
Allegati n.  -- (sub lett. --) 
 

O.d.G. n. 2) Oggetto: Comunicazioni del Presidente 
 

IL PRESIDENTE 
 

Comunica che sarà l’ultimo cds per la consigliera Vantaggi, la quale ha optato per 
un incarico presso l’agenzia per il diritto allo studio universitario. La ringrazia poi 
per il lavoro come consigliera e come segretaria verbalizzante e dice poi che nella 
prossima seduta metterà all’O.d.G. un punto sulla nomina del nuovo segretario 
verbalizzante. Conclude ringraziando nuovamente la Consigliera Vantaggi. 
Comunica poi che il punto all’O.d.G. n. 5 è stralciato su richiesta della consigliera 
Ghalib e di tutto il gruppo consiliare UdU-Sinistra Universitaria, e che quindi la 
mozione è ritirata. 
 
Infine, illustra il D.R. n. 3191 del 10/11/2022 trasmesso dalla Ripartizione Didattica. 
 

IL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI 

 

❖ prende conoscenza del D.R. n. 3191 del 10/11/2022 avente ad oggetto: 
“Immatricolazioni studenti internazionali richiedenti visto a.a. 2022/2023”. 
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        Delibera n.  2                                               Consiglio degli Studenti del 01/12/2022 
Allegati n. 1 (sub lett. A) 
 

O.d.G. n. 3) Oggetto: Mozione Idee in Movimento in merito a “Richiesta di 
implementazione e aggiornamento della sezione “tirocini, eventi e placement” nella 
piattaforma SOL”. 

 
IL PRESIDENTE 

 
Interviene il Consigliere Simi presentando la mozione. 
 
Interviene il Consigliere Bardelli dicendo: “A nome del gruppo consiliare 
Unismart-Direzione Studenti, siamo d’accordo con gli intenti della mozione e 
crediamo in una maggiore accessibilità e in maggiori servizi per gli studenti, ed 
essendo questa una mancanza effettiva tra i servizi del SOL crediamo sia giusto 
integrarlo in questo modo e quindi il nostro voto è favorevole” 
 
Interviene la Consigliera Ghalib facendo un commento personale sulla 
pubblicazione di documenti ufficiali su delle piattaforme pubbliche prima della 
seduta del cds, ritenendolo esagerato. In merito alla mozione pone 
all’attenzione dei consiglieri del gruppo consigliare Idee in Movimento il fatto 
che era stata portata una mozione analoga in data 14/05/2020 dal gruppo 
consiliare UdU-Sinistra Universitaria con oggetto “riforma del job placement di 
ateneo”. Riassume poi le richieste di tale mozione. Evidenzia che i tirocini sono 
riferiti per area e che questi siano divisi in curriculari, extra-curriculari, 
professionalizzanti e non professionalizzanti, e ritiene che mettendo tutti questi 
all’interno del SOL di tutti gli studenti sia confusionario e controproducente. Fa 
poi un esempio per cui uno studente che desidera aderire ad un determinato 
tirocinio si ritroverebbe in difficoltà nel dover capire le convenzioni utili al suo 
percorso di studi. Ritenendo la proposta controproducente, suggerisce di 
implementare i servizi già presenti. Porta poi l’esempio degli studenti del 
dipartimento di matematica che, non avendo il tirocinio, sarebbero confusi nel 
ritrovarsi la sezione del sol piena di aziende che non sono di loro interesse. 
Conclude ritenendo che la richiesta portata dal gruppo consiliare UdU-Sinistra 
Universitaria nella seduta del consiglio degli studenti del 2020 sia più completa 
e propone di lavorare sulla stessa. 

 
Interviene il Consigliere Ramberti sottolineando che la mozione del gruppo 
consiliare Idee in Movimento parla di tirocini post-laurea, e quindi di contratti di 
lavoro, e dice di non comprendere gli esempi portati dalla consigliera Ghalib 
dato che la mozione di tale mozione tratta un diverso tipo di tirocinio. 
 
Interviene il Consigliere Simi rispondendo alla consigliera Ghalib, dicendo che 
questa proposta potrebbe essere funzionale ai fini del job placement e dei 
tirocini post-laurea. Dice poi che non vede alcuna confusione nell’aggiungere 
una lista di imprese suddivisibili in aree all’interno del SOL. Dice poi di non 
trovare utile l’ultima considerazione della Consigliera Ghalib. 
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Interviene la Consigliera Ghalib dicendo che nel terzo visto sono citati i tirocini 
curriculari, i quali sono interni all’ateneo, e chiedendo un maggiore chiarimento. 
 
Interviene il Consigliere Simi dicendo che si tratta di un visto e non dell’oggetto 
della mozione. Dice che l’intento della mozione non vieta di mettere a 
disposizione degli studenti una lista delle possibili aziende convenzionate, e che 
c’è la possibilità di suddividerle in sezioni basate sugli organi funzionali così da 
non creare discrasie o confusioni.  
 
Interviene il Consigliere Radicchi dicendo che le due mozioni insistono sullo 
stesso tema e che approvarle non sarebbe funzionale al consiglio. Dice poi che 
la mozione del gruppo consiliare Idee in Movimento è incompleta per la 
mancanza di un sistema di tutela degli studenti, presente invece nella mozione 
del 2020. Spiega poi che il sistema di tutela è fondamentale ma mancante nella 
mozione del gruppo consiliare Idee in Movimento. Propone poi che il consiglio 
debba continuare a lavorare sulla mozione portata nel 2020 in quanto questa 
non è errata ma incompleta. 
 
Interviene il Consigliere Ramberti chiedendo di emendare la mozione portata 
con le richieste che il gruppo consiliare UdU-Sinistra Universitaria ritengono 
siano mancanti. Chiede poi a quale mozione si riferisce il gruppo consiliare 
UdU-Sinistra Universitaria così da poterla esaminare e infine chiede di poter 
sospendere la seduta. 
 
Interviene la consigliera Tucci dicendo la mozione dovrebbe essere presentata 
nei vari consigli di dipartimento, in quanto non è di interesse di tutti gli 
studenti, dato che sarebbe inutile in quei dipartimenti che non hanno il tirocinio 
nei loro piani di studio. Infine, dice che in molti dipartimenti queste possibilità 
sono già esistenti dato che i tutor possono inviare una lista delle convenzioni 
con i relativi contatti. 
 
Interviene il Consigliere Ramberti dicendo che probabilmente i consiglieri del 
gruppo consiliare UdU-Sinistra Universitaria non hanno mai aperto la 
piattaforma, che la mozione si riferisce a tutti i corsi di laurea, anche 
magistrale, e conclude dicendo che si tratta di una falsità dire che la mozione 
non tratta di tutti i dipartimenti.  
 
Interviene il Presidente sospendendo la seduta. 
 
La seduta riprende alle 16:54. 
 
Interviene la Consigliera Ghalib ringraziando i consiglieri del gruppo consiliare 
Idee in Movimento per aver meglio spiegato la mozione e come questa si 
riferisca ai tirocini extracurriculari. Dice poi di non ritenere conveniente per gli 
studenti che sul SOL venga aggiornata l’intera lista non suddivisa per aree. 
Infine, riprendendo le parole del Consigliere Radicchi, propone di ritirare la 
mozione e di ripresentarla sotto forma di nota riprendendo la mozione del 
gruppo consiliare UdU-Sinistra Universitaria del 2020 e aggiungendo le richieste 
proposte dal gruppo consiliare Idee in Movimento. 
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Interviene il Consigliere Ramberti opponendosi alla richiesta del gruppo 
consiliare UdU-Sinistra Universitaria, spiegando che si tratta di richieste diverse 
rispetto alla mozione da loro citata e che quindi ritiene opportuno porre in 
votazione questa mozione. Infine, si tiene aperto per eventuali proposte di 
modifiche nelle richieste. 

 
Interviene il Consigliere Pellegrini invitando il Consiglio a riflettere su quali siano 
i limiti entro il quale si ritiene opportuno portare una mozione piuttosto che 
una nota quando si vanno a trattare argomenti che erano stati già in 
precedenza portati all’interno di passate sedute del consiglio ma riproposti in 
modo differente. Ritiene poi che sia importante riflettere su questo così da dare 
delle linee guida adeguate per le future sedute del Consiglio e che in caso 
sarebbe rischioso arrivare al punto in cui per ogni argomento trattato non sarà 
più possibile portare delle nuove mozioni ma solo delle note. 
 
Interviene il Consigliere Marini esponendo le sue perplessità nei confronti 
dell’opposizione verso la nota. Chiede quindi se ci sono delle discrasie politiche 
tra la mozione del gruppo consiliare UdU-Sinistra Universitaria del 2020 e 
quella del gruppo consiliare Idee in Movimento, portando ad esempio il quinto 
“si richiede” della mozione di UdU-Sinistra Universitaria; o se c’è la volontà del 
gruppo consiliare Idee in Movimento di prendersi il merito di lavori già iniziati 
rifiutandosi di ritirare una mozione che ricalca in buona parte una già 
precedentemente portata. 
 
Interviene il Consigliere Ramberti dicendo che le richieste delle due mozioni 
sono diverse e che non comprende il motivo per cui dovrebbe portare una nota. 
 
Interviene il Consigliere Bardelli confrontando le due mozioni e dicendo che 
anche se vanno a insistere sul medesimo macro-argomento comunque la prima 
richiesta della mozione portata dal gruppo consiliare Idee in Movimento non era 
presente in modo specifico in quella portata nel 2020 dal gruppo consiliare 
UdU-Sinistra Universitaria.  

 
Interviene il Consigliere Simi ribadendo che i fini della mozione sono quelli di 
creare un servizio ulteriore andando ad aggiungere ne SOL le aziende disponibili 
per i tirocini divisi in base alla compatibilità con il dipartimento e il corso di 
laurea degli studenti. Conclude dicendo di non vedere la totale coincidenza tra 
le due mozioni.  
 
Interviene il Consigliere Marini ribadendo di non aver ricevuto risposte alle sue 
domande. Chiede nuovamente se c’è una discrasia politica, in particolare 
riguardo alla tutela degli studenti, e dicendo di essere contrario ad una mozione 
che non tutela i diritti degli studenti che dovranno svolgere gli stage. In caso 
non ci fosse discrasia, invece non comprende il motivo di dover riportare una 
mozione che ne ricalca una già esistente.  
 
Interviene il Consigliere Ramberti dicendo che non si tratta di incompatibilità 
politica, ma che la mozione di UdU-Sinistra Universitaria già stata approvata nel 
2020 e la mozione odierna non va contro a ciò che è già stato approvato. 
Conclude invitando il gruppo consiliare UdU-Sinistra Universitaria a emendare la 
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mozione con un visto per poter riprendere la loro mozione o a presentare una 
nota. Conclude dicendo che le due mozioni non sono incompatibili ma che 
contengono due richieste diverse. 

 
Interviene il Consigliere Simi dicendo che la mozione presentata dal gruppo consiliare 
Idee in Movimento non va a ledere i diritti degli studenti, i quali vengono tutelati dalla 
mozione approvata nel 2020, ma che ha uno scopo semplicemente informativo nei 
confronti degli studenti, mettendo a disposizione quelle che sono le loro opportunità. 
 
Interviene la Consigliera Ghalib dicendo che il gruppo consiliare UdU-Sinistra 
Universitaria sta esprimendo delle perplessità riguardo alla coerenza dei lavori del 
consiglio. Chiede poi la sospensione del consiglio.  
 
Il Presidente sospende la seduta alle ore 17:08 
 
La seduta riprende alle ore 17:17 
 
Interviene la Consigliera Ghalib comunicando che il gruppo consiliare UdU-Sinistra 
Universitaria si asterrà dal voto in quanto considera la mozione a livello politica 
sciatta e incompleta. Conclude dicendo che non si può approvare una mozione che 
non garantisce i diritti degli studenti, al contrario della mozione più completa portata 
in precedenza da UdU-Sinistra Universitaria. Rimane comunque aperta alla possibilità 
della nota. 
 
Interviene il Consigliere Ramberti sottolineando di trovare offensivo l’aggettivo 
“sciatta”. Dice poi di aver capito che le considerazioni precedentemente riportate non 
sono state comprese, altrimenti il gruppo consiliare UdU-Sinistra Universitaria non 
sarebbe arrivato a questa conclusione. Conclude dicendo di rimanere aperto alla 
sottoscrizione di un’eventuale nota del gruppo consiliare UdU-Sinistra Universitaria o 
ad implementare questa mozione con le incompletezze riportate durante la 
discussione. 
 
Interviene il Consigliere Simi invitando i colleghi a riflettere sul fatto che l’esistenza di 
precedenti preclude la possibilità di portare nuove mozioni in futuro. 
 
Interviene il Consigliere Radicchi dicendo che trova la considerazione del consigliere 
Simi insensata, e ribadisce che sono aperti ad una nota integrativa proveniente dal 
gruppo consiliare Idee in Movimento, e che non impediranno di portare la mozione, ma 
che la ritengono incompleta e che quindi si asterranno dal voto. 
 
Interviene il Consigliere Ramberti dicendo che il sistema di accountability è già 
esistente e che la mozione non va a ledere i diritti degli studenti. Conclude dicendo 
che ci sono delle normative nazionali da dover rispettare e che quella del gruppo 
consiliare UdU-Sinistra Universitaria si tratta di vuota retorica politica. 
 
Interviene il Presidente riassumendo la discussione e dicendo che aggiornando il SOL 
con una lista delle aziende convenzionate senza un sistema di accountability non va a 
tutelare gli studenti come si dovrebbe e potrebbe essere dannoso. 
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Interviene il Consigliere Ramberti dicendo che le aziende inserite negli elenchi 
sono già vagliate dal dipartimento e quindi la mozione non è incompatibile né 
con la mozione di UdU-Sinistra Universitaria né con la tutela dei diritti degli 
studenti. Conclude dicendo che essendo la mozione del 2020 immediatamente 
esecutiva dopo la sua approvazione questa non va a snaturarne gli effetti.  
 
Interviene il Consigliere Radicchi dicendo che attraverso il suo intervento il 
Consigliere Ramberti crede che non ci sia bisogno di un sistema di 
accountability, che questo già esiste e che non ci sono mai stati problemi. Dice 
di essere in disaccordo e che la mozione non comprendendo la parte della 
tutela dei diritti degli studenti non è compatibile con quella di UdU-Sinistra 
Universitaria. 
 
Interviene il Consigliere Ramberti chiedendo se il gruppo consiliare UdU-Sinistra 
Universitaria ritiene che le aziende non abbiano un sistema di accountability per 
inserirsi nelle liste dei tirocini. Nega poi di aver detto ciò che sostiene il 
Consigliere Radicchi e ribadisce che le aziende subiscono un processo di 
vagliatura per poter entrare nelle liste delle convenzioni. 
 
Interviene il Consigliere Radicchi dicendo che i sistemi di accountability già 
esistono, ma che questi vanno riformati e he attualmente non sono sempre 
efficaci. Ribadisce poi che questa sia una grave mancanza nella mozione del 
gruppo consiliare Idee in Movimento. 
 
Interviene il Consigliere Pellegrini riassumendo nuovamente la discussione e 
chiedendo di chiarire se la mozione non verrà approvata per delle carenze, le 
quali sono comunque già state approvate in passato.  
 
Interviene il Consigliere Ramberti chiedendo se ogni anno le mozioni approvate 
in passato si annullano e dicendo che le motivazioni di UdU-Sinistra 
Universitarie sono delle scuse. 

 
Interviene il Presidente dicendo che le richieste approvate nelle precedenti 
consiliature rimangono valide anche nel presente. Ribadisce poi che il gruppo 
consiliare UdU-Sinistra Universitaria non ha intenzione di approvare la mozione 
perché la ritiene mancante della parte di tutela degli studenti. Dice infine che in 
caso questa mozione venisse approvata ci potrebbe essere un dubbio da parte 
della governance di ateneo su quali lavori completare prima, essendo 
l’aggiornamento del SOL un’operazione più rapida di una riforma del sistema di 
accountability. Invita poi ad arrivare al termine della discussione. 

 
IL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI 

 

Udito quanto esposto dal Presidente, 
         con 5 voti favorevoli (gruppi consiliari Idee in Movimento e UniSmart-Direzione      

Studenti) e 12 astenuti (gruppo consiliare UdU-Sinistra Universitaria) 
A maggioranza 
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DELIBERA 

  

❖ di non approvare la Mozione Idee in Movimento in merito a “Richiesta di 
implementazione e aggiornamento della sezione “tirocini, eventi e 
placement” nella piattaforma SOL”, allegata sub lett. A) al presente 
verbale per farne parte integrante e sostanziale. 

 
 
La presente delibera è immediatamente esecutiva e la relativa verbalizzazione è 
approvata seduta stante. 
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       Delibera n.  3                                             Consiglio degli Studenti del 01/12/2022 

Allegati n. 1 (sub lett. B) 
 

O.d.G. n. 4) Oggetto: Mozione Sinistra Universitaria – UdU in merito a “Richiesta 
riapertura in presenza delle segreterie didattiche dipartimentali” 

 
IL PRESIDENTE 

 

illustra la documentazione trasmessa tramite e-mail ai consiglieri. 
 
Interviene la Consigliera Tucci presentando la mozione.  
 
Interviene il Consigliere Pellegrini chiedendo quali siano i dipartimenti interessati. 
 
Interviene la Consigliera Tucci dicendo che la mozione, non avendo fatto una 
ricerca, si riferisce a tutti i dipartimenti, dato che in tutti c’è un’incongruenza tra 
ciò che viene riportato sul sito e gli effettivi servizi erogati in presenza. Conclude 
dicendo che l’omologazione dei servizi della segreteria con quelli dichiarati nel sito 
potrebbe essere utili per tutti gli studenti che non conoscono le dinamiche della 
segreteria in presenza.  
 
Interviene il Consigliere Pellegrini dicendo che probabilmente nei dipartimenti in 
cui esiste la problematica, questa è dovuta da motivi diversi rispetto a quelli del 
ritorno alla presenza e che quindi potrebbe essere meglio portare l’argomento a 
livello dei singoli dipartimenti. 
 
Interviene la Consigliera Tucci dicendo che l’intento della mozione è di uniformare 
la modalità della segreteria in senso generico. Conclude specificando che la 
mozione parla dei dipartimenti in cui questo non è già avvenuto. 
 
Interviene il Consigliere Pellegrini a nome del gruppo consiliare Unismart-Direzione 
Studenti dichiarando voto favorevole ma dicendo che la richiesta risulta essere 
vaga. 
 

IL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI 

Udito quanto esposto dal Presidente, 
All’unanimità, 

DELIBERA 
  

❖ di approvare la Mozione Sinistra Universitaria – UdU in merito a “Richiesta 
riapertura in presenza delle segreterie didattiche dipartimentali”, allegata 
sub lett. B) al presente verbale per farne parte integrante e sostanziale. 

 
 
La presente delibera è immediatamente esecutiva e la relativa verbalizzazione è 
approvata seduta stante. 
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Il Presidente F.to Sig. Matias Cravero                                                      Il Segretario F.to Sig. Andrea Bardelli 

Approvato nell’adunanza del 19/06/2023 

 
 
       Delibera n. ==                                             Consiglio degli Studenti del 01/12/2022 

Allegati n. == (sub lett. ==) 
 

O.d.G. n. 5) Oggetto: Mozione Sinistra Universitaria – UdU in merito a “Proposta 
modifica articolo 30 della “Carta dei Diritti degli Studenti” inerentemente al 
numero minimo di appelli per ciascun insegnamento per ogni anno accademico”. 

 
 

 

Il presente punto all’ordine del giorno è ritirato. 
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Il Presidente F.to Sig. Matias Cravero                                                      Il Segretario F.to Sig. Andrea Bardelli 

Approvato nell’adunanza del 19/06/2023 

    
       Delibera n. 4                                            Consiglio degli Studenti del 01/12/2022 

Allegati n.  1 sub lett. C) 
 

O.d.G. n. 6) Oggetto: Mozione Sinistra Universitaria – UdU in merito a “Richiesta 
pubblicizzazione e resoconto annuale dello sportello antiviolenza dell’Università 
degli Studi di Perugia”. 

 
IL PRESIDENTE 

 

illustra la documentazione trasmessa tramite e-mail ai consiglieri. 
 
Interviene la Consigliera Ghalib presentando ulteriormente la mozione. 
 
Interviene la Consigliera Fontanella a nome del gruppo consiliare Unismart-
Direzione Studenti dichiarando voto favorevole. 
 

IL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI 

Udito quanto esposto dal Presidente, 
          All’unanimità 

DELIBERA 

  

❖ di approvare la Mozione Sinistra Universitaria – UdU in merito a “Richiesta 
pubblicizzazione e resoconto annuale dello sportello antiviolenza 
dell’Università degli Studi di Perugia”, allegata sub lett. C) al presente 
verbale per farne parte integrante e sostanziale. 

 
 
La presente delibera è immediatamente esecutiva e la relativa verbalizzazione è 
approvata seduta stante. 

      
 
 



  14 
 

 

Il Presidente F.to Sig. Matias Cravero                                                      Il Segretario F.to Sig. Andrea Bardelli 

Approvato nell’adunanza del 19/06/2023 

 
       Delibera n. 5                                           Consiglio degli Studenti del 01/12/2022 

Allegati n. 1 (sub lett.  D) 
 

O.d.G. n. 7) Oggetto: Mozione Sinistra Universitaria – UdU in merito a “Apertura di 
nuovi Spazi di Aggregazione e di Studio in Autogestione (SASA) aperti h 24 e 7 giorni 
su 7 nel comune di Perugia e nelle sedi distaccate”. 

 
IL PRESIDENTE 

 

illustra la documentazione trasmessa tramite e-mail ai consiglieri e cede la parola 
al Consigliere Radicchi che espone ulteriormente la mozione.  
 
Interviene il Presidente facendo presente che il Consiglio degli Studenti, attraverso 
la sua figura, sta proseguendo i lavori in questo senso. Dichiara poi di essere in 
contatto costante con il delegato del Rettore che si occupa di questi argomenti. 
Dice poi che questo è stato possibile grazie alla mozione portata da UdU-Sinistra 
Universitaria durante la prima seduta di questa consiliatura, che ha permesso di 
riaprire gli spazi studio chiusi, e che si sta lavorando per aprirne di nuovi. 
 

IL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI 

Udito quanto esposto dal Presidente, 
          All’unanimità. 

DELIBERA 

  

❖ di approvare la Mozione Sinistra Universitaria – UdU in merito a “Apertura 
di nuovi Spazi di Aggregazione e di Studio in Autogestione (SASA) aperti h 
24 e 7 giorni su 7 nel comune di Perugia e nelle sedi distaccate”, allegata 
sub lett. D) al presente verbale per farne parte integrante e sostanziale. 

 
 
La presente delibera è immediatamente esecutiva e la relativa verbalizzazione è 
approvata seduta stante. 
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Il Presidente F.to Sig. Matias Cravero                                                      Il Segretario F.to Sig. Andrea Bardelli 

Approvato nell’adunanza del 19/06/2023 

 
       Delibera n. 6                                             Consiglio degli Studenti del 01/12/2022 

Allegati n. 1 (sub lett. E) 
 

O.d.G. n. 8) Oggetto: Nota Sinistra Universitaria - UdU in merito a “Nota in merito 
alla richiesta di inserimento di materiale sanitario all’interno dei distributori 
d’Ateneo”. 

 
IL PRESIDENTE 

 

illustra la documentazione trasmessa tramite e-mail ai consiglieri. 
 
Interviene la Consigliera Nuzzi presentando la nota. 
 
Interviene il Consigliere Ramberti chiedendo se in virtù di una mozione passata 
allora in questo caso è possibile portare una nota. 
 
Interviene il Presidente spiegando che il senso della nota è quello di richiamare 
delle mozioni approvate in passato così da rimetterle in gioco. 
 
Interviene il Consigliere Ramberti dicendo che prima gli è stata negata questa 
interpretazione della nota. 
 
Interviene il Presidente dicendo che questo sicuramente non è avvenuto dal 
Presidente. 
 
Interviene la Consigliera Tucci dicendo che in precedenza la nota non era stata a 
nessuno, e che prima era stata presentata una mozione. 
 
Interviene il Consigliere Ramberti dicendo che prima ha offerto la stessa 
interpretazione del senso della nota, e che gli è stato risposto non funzionasse 
così.  
 
Interviene il Presidente dicendo che questi argomenti non possono essere trattati 
in questo punto all’O.d.G. ma in quello delle varie ed eventuali. 
 
Interviene la Consigliera Ghalib ribadendo ciò che è stato detto dal Presidente. 
 
Interviene il Consigliere Pellegrini dicendo che questa sia un’importante iniziativa 
che potrà migliorare la qualità della vita degli studenti. Infine, essendo scritto nella 
nota che i dispositivi sanitari saranno trattati “alla stregua di cibo e acqua”, 
suggerisce di affidare l’opera a delle aziende specifiche che garantiscano delle 
condizioni di stoccaggio e conservazione idonee.  
 
Interviene la Consigliera Nuzzi dicendo che la dicitura all’interno della nota è per 
evidenziare come questi dispositivi saranno normalizzati per evitare uno stigma nei 
confronti degli stessi. 
 
Interviene il Consigliere Pellegrini dicendo ci aver compreso il punto. 
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Il Presidente F.to Sig. Matias Cravero                                                      Il Segretario F.to Sig. Andrea Bardelli 

Approvato nell’adunanza del 19/06/2023 

 
 

IL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI 

 

prende atto della Nota Sinistra Universitaria - UdU in merito a “Richiesta di 
inserimento di materiale sanitario all’interno dei distributori d’Ateneo”, allegata 
sub lett. E) al presente verbale per farne parte integrante e sostanziale. 
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Il Presidente F.to Sig. Matias Cravero                                                      Il Segretario F.to Sig. Andrea Bardelli 

Approvato nell’adunanza del 19/06/2023 

 
Delibera n. ==                                           Consiglio degli Studenti del 01/12/2022 
Allegati n. == (sub lett. ==) 
 

O.d.G. n. 9) Oggetto: Varie ed eventuali. 
 

 
Non ci sono varie ed eventuali. 
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Il Presidente F.to Sig. Matias Cravero                                                      Il Segretario F.to Sig. Andrea Bardelli 

Approvato nell’adunanza del 19/06/2023 

  
Non essendovi altro da trattare la seduta ordinaria del Consiglio degli Studenti 
del 01.12.2022 è tolta alle ore 17:47. 

      
           IL PRESIDENTE                                 IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE          

F.to Sig. Matias CRAVERO                            F.to Sig. Andrea Bardelli 
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